

"Pour le mois d'avril 2012, MKG Hospitality annonce un taux d'occupation de 85,6 % pour les hôtels parisiens soit 1,9 point de plus par rapport à l'année précédente. L'augmentation du prix moyen (+6,2 %) permet une augmentation du RevPAR de +8,6 % pour atteindre 159,8 €.

### **Mars 2012 : les arrivées hôtelières en hausse de +1,7 % Les arrivées étrangères en hausse de +4,6 % et françaises en recul de -1,0 %**

Les arrivées hôtelières ont progressé de +1,7 % en mars 2012. La hausse des arrivées internationales (+4,6 %) a compensé le léger recul de la clientèle française à -1,0 %. Toutefois avec 686 000 arrivées le volume de la fréquentation nationale reste élevé et comparable à celui atteint en mars 2010.

La hausse de la fréquentation internationale est davantage le fait des pays non-européens. Les arrivées des pays d'Asie/Océanie d'abord, progressent de +19,4 %, dont +32,7 % pour la Chine. On note par ailleurs la hausse de +9,6 % des arrivées japonaises. Il s'agit de la première hausse enregistrée par cette clientèle depuis 11 mois et les catastrophes de mars 2011.

S'il est encore trop tôt pour affirmer que cette hausse présage d'une reprise durable de leur fréquentation, le volume de leurs arrivées dépasse celui atteint en mars 2009 et 2010. A partir du mois prochain, les comparaisons mensuelles de la fréquentation japonaise se feront à partir d'une période post-tsunami.

Les arrivées du continent américain progressent également de +6,7 %, sous l'impulsion notable des Etats-Unis (+15,7 %), dont la fréquentation d'un mois de mars dépasse la barre des 100 000 arrivées pour la première fois depuis 2008. Au premier trimestre 2012 les arrivées américaines (Etats-Unis) ont progressé de +16,4 %.

On dénombre par ailleurs 11 700 Canadiens soit légèrement plus que les Chinois (11 500 arrivées) !

Les arrivées des pays du Proche et Moyen-Orient enfin progressent de +22,5 % en mars 2012 et de +35,3 % sur le premier trimestre de l'année. Il s'agit de leur septième mois consécutif de croissance à deux chiffres .

L'Europe est le seul continent dont les arrivées baissent légèrement au mois de mars 2012 (-0,4 %). On enregistre le recul des arrivées néerlandaises à -10,3 %, belges à -17,1 % et surtout espagnoles à -24,8 %. Il s'agit de la plus forte diminution enregistrée par les Espagnols au cours d'une série de onze mois de baisse consécutifs.

Les Britanniques, ainsi que les Suisses, sont en revanche les Européens dont les arrivées ont le plus augmenté au mois de mars (+19,7 %). Il s'agit d'ailleurs du cinquième mois de hausse continue pour les Britanniques".

[lire la suite](#) [ [PDF - 1 Mo](#) ]

## Paris - Ile de France les arrivées hôtelières en hausse de 1 7 en mars 2012

Écrit par jocelyne.hubert@finances.gouv.fr (Jocelyne Hubert)

Mardi, 12 Juin 2012 00:00 -

---

**Consultez la source sur Veille info tourisme:** [Paris - Ile de France les arrivées hôtelières en hausse de 1 7 en mars 2012](#)